



巡礼その四十五 翔和会台湾旅行

2015年6月25日

2006年の執行部「翔和会」のベトナム中部旅行後、毎年2回の食事会を行ってきましたが、また海外旅行へ行きたいとの要望があり、今度は台湾にしたいとのことです。台湾へは家族でグルメ旅行をしたことがあります。要望はラグジュアリーホテルに泊まりたいとのことで、すぐに頭に浮かんだのは、台中の日月潭にある「THE LALU」です。ここに2泊し台北も入れると3泊4日になります。台北のホテルは「マンダリンオリエンタル台北」で決まりです。台中の観光は日月潭の遊覧船、文武廟、ロープウェイなど、夕食は「THE LALU」で食べます。台中—台北間は台湾新幹線です。昼食は絶対新幹線の中で駅弁です。台北観光は定番の故宮博物院、台北101ビル、鼎泰豊の小籠包、士林夜市などです。台北101ビルは89階の展望台まで行くのに2000円近くするので、86階にある「頂鮮101 美食美景海鮮餐廳」で食べれば料金はかかりません。夕食はここで台湾料理です。参加者は7夫婦、個人1人の15人です。

6月25日

羽田8:50発のJALなので7時羽田集合、出国審査後すぐに免税店でお買い物。11:30松山空港着。バスで台北駅へ。駅で少し時間があるので、お買い物。新幹線は日本の車両によく似ています。乗り込むとすぐにお弁当です。ご飯の上に鶏肉の炒め物が乗ったシンプルな弁当です。みんな楽しそうに完食です。1時間で台中駅です。バスに乗り込み日月潭まで1時間半の旅です。途中セブンイレブンでお買い物です。果物屋に寄ってもらい、マンゴーを沢山ゲットします。「THE LALU」は予想通り素敵なホテルでした。部屋は全室スイートでとてもモダンですが落ち着きます。正面にはとても大きな窓があり、開けるとベランダでまるで日月潭の中に建っているようです。それぞれ部屋でくつろぎホテル内にある中華レストラン「湖光軒」で夕食です。蒋介石のメニューというコースでとても凝った中華料理で大満足です。

オードブル、豚肉の豆豉炒め、貝柱と鶏肉のスープ、クエの紹興酒蒸し、海鮮おこげ、季節の野菜、アナゴのおこわ、などでした。その後バーに移動し日月潭の夜を楽しみました。

6月26日

6時に起きて有名な縦長のインフィニティプールへ行き、朝食です。今日は日月潭観光です。日月潭はとても広い湖で東側が丸く「日潭」、西側が三日月型で「月潭」となっていて美しい島がたくさんあります。チャーターした遊覧船に乗り、島巡りをします。島に上陸してフルーツを食べ、民族音楽を聴きます。演奏していたグループがとても良かったので、彼らのCDを買ってしまいました。次は文武廟へ行きます。ここは学問の神「孔子」と武の神「関羽・岳飞」の3神が祀られています。山の斜面を利用しているので結構階段がきつく、その分上からの眺めも良いです。みんなでおみくじを引き大騒ぎです。お昼は旅行社に台中の郷土料理を頼んでおきました。台湾人の人たちで賑わう大きな食堂で、山菜やイノシシなどのジビエ料理です。ちなみにメニューは「イノシシ肉の海鮮あんかけ」「鹿肉のソース炒め」「塩ずけ卵とエリンギ炒め」「タイの蒸し物大豆ソース」などです。私は地方へ行ったらそこの料理を食べる主義なのでみんな食べられるか心配でしたが、みんな美味しそうに食べていたので安心しました。午後はロープウェイで九族文化村へ行きましたが、女性陣がホテルのスパを予約してあるので時間がなく、ざっと見学してホテルに戻りました。女性陣がスパに行っている間、私はメンバーとサウナに行きました。サウナはあまり大きくはありません。お風呂は3つあります。2つは水風呂で、その1つに入って心臓が止まるかと思いました。おそらく水温は10度台です。もう1つの水風呂は普通の20度台です。最後の1つは温かいお風呂です。ここは角にあるので眺めは最高です。ホテルのアプローチやコリドーは黄昏時になるとキャンドルが灯り、とても綺麗です。ホテル内のショップをながめ、夕食のダイニングへ行きます。今日は「東方」で西洋料理です。メインはタラのガーリックバターソテーか炭焼きのリブステーキです。今夜は日月潭の街で買ってきたおつまみとフルーツでルームパーティです。ガイドを含め16人入ってもスイートだから余裕です。夜遅くまで騒いでいました。

6月27日

6時に起きてプールです。朝食を食べ9時に出発。11時の新幹線で12時には台北です。お昼は鼎泰豊で飲茶です。店の前はものすごい人で、席が空くまで隣の本屋（モダンで本も豊富、ステーションナリーも充実）で時間を潰します。同じようなことを考えている人たちで本屋も混んでいます。ガイドが呼びにきて店の中に入りますが、中もごった返しており、テーブルの間や人の間を従業員がスイスイ泳いで運びます。色々な飲茶を食べて全員満足。次は故宮博

物院へ行きます。もちろんここもすごい人です。特に翠玉でできた白菜と豚の角煮は大人気です。売店もとても大きいのですがここも大混雑です。バスに戻り

「マンダリンオリエンタル台北」へチェックイン。新しいが重厚なホテルです。夕食は台湾で一番高い台北 101 ビルの 86 階にある「頂鮮 101 美食美景海鮮餐廳」で台湾料理を食べます。エレベーターに乗り 86 階まで 35 秒ほどで着きます。とても綺麗な個室で眺めは最高です。アワビやイカ、ホタテ、車海老、ハタなどの海鮮料理です。トイレに行って驚きました。窓ガラスが床まであるのです。恐怖で気絶しそうになりました（私は高所恐怖症）。食後、士林夜市へ行き散策してホテルに戻りました。

6月28日

6時半にプールへ行き、朝食。10時にショッピングに行きます。台湾はフルーツ天国でマンゴーが美味しいのですが、スイーツのお店に15人の団体は入れないので、レストランで軽食とスイーツを出してもらいました。バスで松山空港へ行きます。14:20のJALで羽田へ。もちろん言うまでもなく免税店でお買い物です。

お疲れ様でした。